

# *Participan las Charangas de Bejucal en el carnaval habanero*

---



La Habana, 18 de ago (RHC). Las monumentales carrozas de las Charangas de Bejucal, unas de las fiestas populares más antiguas de Cuba, participan en el carnaval habanero que comienza este viernes y durará hasta el 27 de agosto. Los bandos Ceiba de Plata y Espina de oro, estarán representados esta vez por las carrozas Génesis y @cuba.com, respectivamente, y rivalizarán en fastuosidad y pirotecnia como tradicionalmente ocurre en diversas actividades culturales y recreativas.

También el carnaval de La Habana acogerá a los emblemáticos Tambores de Bejucal los que cumplen ahora 55 años de labor, acompañados de numerosos premios, dentro y fuera Cuba.

Las Charangas se han presentado con éxito desde Pinar de Río hasta Ciego de Ávila, incluida la Isla de la Juventud, mientras que los Tambores han triunfado en Europa, América latina y el Caribe, señaló Mariel Márquez, divulgadora de la dirección de cultura en Bejucal.

con informacion de cubasi

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/138731-participan-las-charangas-de-bejucal-en-el-carnaval-habanero>



**Radio Habana Cuba**